



Calderón asegura que dirigentes de partidos se quedarán solos, “pequeños como son, perseguidos y encarcelados”

Por Armando Reyes Viguera

Felipe Calderón continúa en su empeño de dirigir a la oposición, pero también en su pelea personal en contra de las dirigencias de los partidos políticos tradicionales, en especial de la de su expartido.

En meses previos, desde su refugio en España, dio a conocer algunos lineamientos para que se pudiera construir una oposición más eficaz, tratando de erigirse como el líder de ese bando que no ha podido representar una opción para la ciudadanía.

Ahora vuelve a la carga a través de su cuenta de Twitter, con el pretexto de felicitar a su excolaborador Fausto Barajas, motivo que aprovecha para lanzarse en contra de la dirigencia del PAN —que supuestamente le cerró la puerta para la afiliación— y en contra de Dante Delgado.

“Felicito sinceramente a @FaustoBarajas por este nombramiento. Es un reconocimiento a su gran capacidad. Por la otra lamentación que el PAN lo haya rechazado y que la composición en la foto sea justamente la descripción de lo que no debe ser la política mexicana. Fausto ha sido uno de mis mejores y más leales colaboradores, uno de los servidores públicos más inteligentes y eficaces de mi gobierno y de cualquier Administración. Lamento que vaya Al @MovCiudadanoMX de Dante, pero sé que la avaricia y la falta de visión de los dirigentes

del @AccionNacional le cerraron una y otra vez el paso para ser candidato e incluso para afiliarse al PAN, como quería y debió haber ocurrido. Le deseo la mejor de las suertes. Ojalá los jóvenes de ambos partidos saquen pronto de ahí a camaleones de la política que tanto daño han hecho.

Y que el PAN entienda, cómo he dicho varias veces, que si no abren acabarán solos, pequeños como son, perseguidos y encarcelados”.

Cabe recordar que Calderón salió del PAN en el contexto de la elección del candidato presidencial en 2018, al no lograr que su esposa, Margarita Zavala, obtuviera la nominación del blanquiazul, por lo que la pareja renunció al partido, para proceder al intento de crear un nuevo partido, México Posible, que fue rechazado por el INE al no cumplir con los requisitos de ley para tal fin.

Desde entonces se ha convertido en uno de los principales críticos de los partidos políticos, además de la administración de López Obrador, señalando vicios y problemas existentes en las fuerzas políticas, como en materia de afiliación y vinculación con la ciudadanía.

Pero el enfrentamiento con el grupo que ahora dirige al PAN ha tomado un carácter personal, a pesar de que Margarita Zavala es ahora diputada federal en la bancada blanquiazul, pues el expresidente no cesa en su empeño de criticarlo en cada oportunidad posible.